

SKRIPSI

**PERANAN CAMAT KECAMATAN TEBO ULU KABUPATEN TEBO
DALAM PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN**

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*



Diajukan oleh :

EDITOR

NPM 1510012111055

**PROGRAM KEKHUSUSAN
HUKUM TATA NEGARA**

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS BUNG HATTA
PADANG
2019**

Reg.No:06/SKRIPSI/HTN/FH/02/VIII/2019

PERANAN CAMAT KECAMATAN TEBO ULU KABUPATEN TEBO DALAM PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN

Editor¹, Dr. Sanidjar Pebrihariati R., S.H., M.H.¹, Nurbeti, S.H., M.H.¹

¹Prodi Ilmu Hukum, Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta.

Email : editor199728@gmail.com

ABSTRAK

Kecamatan adalah wilayah administrasi di Indonesia dibawah kabupaten atau kota yang dipimpin oleh seorang camat, berlakunya Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintah Daerah maka selain menjalankan tugas umum Camat juga memperoleh pelimpahan sebagian wewenang Bupati atau Walikota dalam penyelenggaraan pemerintahan begitu juga di Kecamatan Tebo Ulu Kabupaten Tebo. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimanakah peranan Camat dalam pelaksanaan penyelenggaraan pemerintahan di Kecamatan Tebo Ulu ?, (2) Kendala-kendala apakah yang dihadapi camat dalam penyelenggaraan pemerintahan di Kecamatan Tebo Ulu ?, (3) Bagaimanakah upaya penyelesaian kendala-kendala dalam penyelenggaraan pemerintahan di Kecamatan Tebo Ulu ?. Jenis penelitian yang digunakan adalah yuridis sosiologis dengan sumber data primer yaitu wawancara secara langsung dan sekunder studi dokumen kepustakaan serta Peraturan Perundang-undangan, analisis data yang digunakan adalah analisis kualitatif. Hasil penelitian (1) Peranan Camat dalam pelaksanaan penyelenggaraan pemerintahan di Kecamatan Tebo Ulu yaitu melaksanakan tugas kecamatan dalam rangka meningkatkan koordinasi penyelenggaraan pemerintahan salah satunya pelayanan publik yang dilakukan untuk mewujudkan pemerintahan yang demokratis. (2) Kendala yang dihadapi adalah pelayanan masyarakat, sumber daya manusia dan sarana dan prasarana. (3) Upaya-upaya untuk mengatasi kendala ialah meningkatkan penyediaan fasilitas yang menunjang kualitas pelayanan publik dan interaksi antara Camat dengan pegawai dan masyarakat dalam pemberian motivasi secara langsung.

Kata Kunci : Peranan, Camat, Penyelenggaraan Pemerintahan

KATA PENGANTAR



Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat beriringan salam penulis ucapkan kepada Nabi Besar Muhammad SAW yang telah membawa kita dari alam kegelapan hingga alam yang terang yang penuh ilmu pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“PERANAN CAMAT KECAMATAN TEBO ULU KABUPATEN TEBO DALAM PENYELENGGARAN PEMERINTAHAN”** yang merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta.

Dalam penulisan ini dari awal hingga akhir banyak pihak-pihak yang turut memberikan bantuan motivasi, saran, semangat, ide bahkan memberikan fasilitas moril dan materil sehingga rasanya penulis tidak mampu membalas bantuan semua pihak tersebut, semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat dan karunia disisi-Nya.

Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati penulis ingin menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu **Dr. Sanidjar Pebrihariati R, SH.,MH** selaku Pembimbing I, dan penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak **Nurbeti S.H.,M.H.** selaku Pembimbing II, yang penuh kesabaran dan kebijakan dalam membimbing penulis dengan meluangkan waktu yang sangat berharga untuk memberikan bimbingan, nasehat, saran guna

mendapatkan hasil yang terbaik dalam menyelesaikan skripsi ini, selanjutnya tidak lupa penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Ibuk Dra. Susi Herawati, M.Pd. Pjs. Dekan Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta
2. Bapak Dr. Zarfinal, S.H., M.H. Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta
3. Bapak Suamperi S.H., M.H. Ketua Bagian Hukum Tata Negara Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta dan Penasehat Akademik Universitas Bung Hatta.
4. Bapak/Ibuk Dosen Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan dan semangat kepada penulis selama ini.
5. Tenaga Kependidikan Tata Usaha Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta yang telah memperlancar jalannya administrasi.
6. Tenaga Kependidikan Perpustakaan Universitas Bung Hatta
7. Camat Kecamatan Tebo Ulu Kabupaten Tebo Provinsi Jambi Syarfandi Arifarjasa, S.Ag., M.Pd.I. beserta seluruh pegawai/staf Kecamatan Tebo Ulu Kabupaten Tebo Provinsi Jambi
8. Kepala Dinas Penanaman Modal Pelayan Terpadu Satu Pintu Provinsi Sumatera Barat Bapak Maswar Dedi beserta seluruh pegawai Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu Provinsi Sumatera Barat.
9. Penghargaan dan cinta sebesar-besarnya penulis tujukan kepada kedua orang tua yaitu Ayahanda Marbawi B dan Ibunda Helmiyati yang telah

memberikan cinta kasih, mengasuh, mendidik, memotivasi dan memeberikan keteduhan dalam mencapai cita-cita penulis, selanjutnya kepada adik penulis yaitu Suci Aurelia yang selalu memotivasi penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

10. Musdalifah yang telah banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

11. Teman-teman angkatan 2015 Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta dan semua pihak yang ikut membantu baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan yang harus diperbaiki. Oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun penulis sangat diharapkan untuk perbaikan dan kesempurnaan draf skripsi ini dan dapat dilanjutkan pada skripsi. Akhir kata, tidak ada sesuatu yang sempurna di dunia ini melainkan Kesempurnaan Allah SWT. untuk itu segala kritik dan saran dari berbagai pihak sangat penulis harapkan untuk kebaikan dan penyempurnaan proposal skripsi ini, semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua, amin

Padang, Juli 2019

Penulis

EDITOR

1510012111055

DAFTAR ISI

ABSTRAK	i
----------------------	----------

KATA PENGANTAR	ii
-----------------------------	-----------

DAFTAR ISI	v
-------------------------	----------

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang	1
B. Rumusan Masalah	5
C. Tujuan Penelitian	6
D. Metode Penelitian	6

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

A. Pengertian Pemerintahan Kecamatan	11
B. Pengertian Camat.....	14
C. Tugas dan Kewenangan Camat	16
D. Asas-asas Penyelenggaraan Pemerintahan Kecamatan.....	21

BAB III HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

A. Peranan Camat dalam Pelaksanaan Penyelenggaraan Pemerintahan di Kecamatan Tebo Ulu Kabupaten Tebo	
1. Gambaran Umum Kecamatan Tebo Ulu Kabupaten Tebo	25
2. Pelaksanaan Penyelenggaraan Pemerintahan di Kecamatan Tebo Ulu Kabupaten Tebo	30
B. Kendala - Kendala yang Dihadapi dalam Penyelenggaraan Pemerintahan di Kecamatan Tebo Ulu	37
C. Upaya-upaya untuk mengatasi Kendala dalam Penyelenggaraan Pemerintahan di Kecamatan Tebo Ulu	44

BAB IV PENUTUP

A. Simpulan 49
B. Saran 50

DAFTAR PUSTAKA